Eruviel Ávila va por una *pluri* en San Lázaro

Aprobación.

El INE da *luz verde* a listas de candidatos que participan en la contienda electoral

BERNARDO JASSO

El ex gobernador del Estado de México, Eruviel Ávila Villegas, fue ubicado en la posición dos de la lista de candidatos a una diputación plurinominal federal del Partido Verde de la Quinta Circunscripción, en donde se encuentran la entidad mexiquense, Colima, Querétaro y Michoacán, que tiene cabecera en la ciudad de Toluca.

Esto se dio a conocer luego de que el Consejo General del Instituto Nacional Electoral aprobó las listas de candidatos y candidatas de los 7 partidos políticos que participan en las campañas electorales federales 2024, que comenzaron este viernes 1 de marzo y en las cuales se renueva la Presidencia de la República y la Legislatura federal que la integran la Cámara de Diputados y el Senado.

Al respecto, hasta la mañana de este viernes, el actual senador por el Estado de México, al menos en sus redes sociales no había emitido un pronunciamiento al respecto de la designación de su candidatura plurinominal por el Verde, pero sí envió un mensaje a uno de los líderes de este partido político, Manuel Velasco, por su incorporación como coordinador de alianzas de la candidata presidencial de Morena, Claudia Sheinbaum.

"La doctora @Claudiashein incorpora a un gran operador político y también a un hombre de gran corazón. Felicidades, hermano @VelascoM!!!", escribió en su cuenta X.

Cabe recordar que el Partido Verde en este proceso electoral federal está incorporado en la coalición "Sigamos Haciendo Historia", que la integran también Morena y el Partido del Trabajo, por lo que son aliados.

Pasado priista

Hasta hace menos de un año Eruviel Ávila era integrante del PRI, pero en julio del 2023 anunció su salida del partido con el cual llegó a ser gobernador del Estado de México para el periodo 2011-2017.

Su actual cargo de senador, del periodo 2018-2024, también lo obtuvo por el PRI, pero en estos momentos está integrado a la bancada del Partido Verde luego de anunciar su adhesión a este partido en enero.